
Verbale dell'assemblea ordinaria annuale del 21 dicembre 2023

In data 21 dicembre 2023, giovedì, si è tenuta l'assemblea ordinaria annuale del CIMS –
Coordinamento Italiano Modellismo Statico,  convocata ai  sensi  dello  Statuto e svoltasi
senza la presenza fisica dei rappresentati delle associazioni iscritte.
L'ordine del giorno prevedeva i seguenti punti:
1) relazione del Segretario;
2) relazione del Presidente;
3) attività del CIMS ed eventi modellistici previsti per il 2024;
4) varie ed eventuali.
In  merito  al  primo  punto,  il  Segretario  Daniele  Guglielmi  comunica  che  quasi  ogni
settimana  arrivano  segnalazioni  riferite  ad  attività  e  manifestazioni  organizzate  dalle
associazioni, non solo aderenti al Coordinamento. Il calendario degli eventi viene tenuto
continuamente  aggiornato  grazie  all’impegno  del  Webmaster  Gilberto  Rapelli,  che  si
occupa anche delle altre sezioni del sito web. Alcune associazioni collaborano in maniera
continuativa  con  il  CIMS,  a  volte  pur  non  facendone  parte.  Non  esistono  rapporti
commerciali e fini di lucro e l’unica spesa sostenuta dal Coordinamento riguarda il rinnovo
annuale del sito web, per il quale viene utilizzata la chiusura del fondo cassa Campionato
2018 che al momento porta un saldo attivo di euro 382,13. Tra le iniziative facenti parte
dei programmi dei candidati alle elezioni dell’anno scorso, alcune delle quali già portate a
termine, si segnalano: 1) il censimento nazionale delle associazioni di modellismo statico,
che a gennaio ha preso il via e a settembre ha visto la pubblicazione dei risultati, divisi tra
aderenti  o meno al  CIMS, in ordine alfabetico o regionale; risultano scomparse o non
operative numerose associazioni: nel caso queste riprendano le attività, basterà che lo
comunichino alla nostra segreteria; 2) nello scorso mese di maggio si è tenuta la prima
Giornata Nazionale del Modellismo Statico Italiano, mentre la seconda si svolgerà sabato
25 maggio 2024; si stanno già raccogliendo le iniziative per festeggiarla degnamente; 3)
sono stati assegnati dodici Attestati di Amico del Modellismo Statico, il cui elenco viene qui
accluso (Allegato 1); si attendono altre proposte di conferimento, tenendo conto di chi stia
contribuendo attivamente al modellismo italiano. Il CIMS mantiene informati enti pubblici,
associazioni, modellisti  non iscritti  ad alcun club, imprese del settore. Ogni mese viene
inviata una newsletter a oltre 200 indirizzi di posta elettronica e dopo più di 14 anni siamo
arrivati  alla  numero  178,  senza  mai  interruzioni;  quando  è  servito  sono  stati  inviate
comunicazioni integrative. Nel corso del 2023, i membri del direttivo hanno partecipato ad
alcune iniziative modellistiche italiane, non solo concorsi ma anche saloni, presentazioni e
open day. Il  Segretario chiude il  suo intervento invitando le associazioni a farsi sentire
sempre più per proposte e nuove iniziative e non solo per comunicare i propri concorsi,
per importanti che possano essere.



Passando al  secondo punto all'ordine del giorno, si allega (Allegato 2) la relazione del
Presidente Paolo Augusto Guerri.  A completamento, si  acclude  (Allegato 3)  anche un
contributo preparato dal Vicepresidente David Melani, riferito al mondo del wargame, che
vorremmo facesse sempre più parte del Coordinamento.
Riguardo al  terzo punto all’ordine del giorno, l’elenco degli eventi legati al modellismo
appare nei già citati calendari annuali presenti sul sito web del Coordinamento. A breve
verranno pubblicate informazioni  riferite  al  Mondiale  (World  Expo)  che si  terrà  a Paris
Versailles nel luglio del 2025. Tra le attività previste nel CIMS, l’attuale direttivo intende
procedere con i  programmi previsti,  in massima parte riassunti  dal Segretario al  primo
punto e dal Presidente nella sua relazione.
Per il  quarto punto, ovvero le varie ed eventuali, è il  caso di citare gli  apprezzamenti
ricevuti da varie fonti,  anche esterne al Coordinamento, per la prosecuzione del lavoro
finora svolto. Si ripete quanto scritto l’anno scorso: appare ovvio che il  CIMS non è la
soluzione – e non può esserlo – ai tanti problemi, di varia natura, che caratterizzano il
mondo del modellismo statico italiano, ma se pensiamo a ciò che è stato finora fatto e ci
ricordiamo che non esiste una struttura simile in nessun’altra parte del mondo, forse un
minimo di orgoglio possiamo averlo, tutti  insieme. Non risultano pervenute proposte da
presentare in assemblea e ripetiamo quella del 2022 avanzata dal  Gruppo Modellistico
PATavino: valutare l’adozione di un software comune per le iscrizioni on-line ai concorsi:
esistono  vari  programmi  in  uso  e  sollecitiamo  nuovamente  le  associazioni  a  mettersi
insieme per  arrivare  a  disporre  di  un  unico  software,  sempre  basato  sui  regolamenti,
vdemecum e suggerimenti da lungo tempo presenti sul sito web del Cordinamento.
Il consiglio direttivo desidera ringraziare chiunque abbia contribuito e sta contribuendo alla
vita del CIMS.
Non risultando altro di cui dibattere, l’assemblea viene dichiarata chiusa con gli auguri pr
le prossime Festività e per un anno di successo, non solo modellistico.

        Il Presidente                                  il verbalizzante
Paolo Augusto Guerri                                           Daniele Guglielmi


